

**Interupsi Dalam Rapat Paripurna DPR RI ke – 16  
Masa Persidangan III Tahun Sidang 2021-2022  
Jumat, 18 Februari 2022**

**(RAPAT DIBUKA PUKUL 09.20 WIB)**

<b>Nama</b>	<b>Pernyataan</b>	<b>Keterangan</b>
<b>H. SUKAMTA, Ph.D. A-445/F-PKS/Dapil: D.I. Yogyakarta</b>	<p>Iya Bu, terima kasih Bu Pimpinan.</p> <p>Terima kasih atas pidato dan arahnya sangat bagus untuk membuat DPR ini lebih bergaya di Pemerintahan dan lebih bermanfaat untuk rakyat. Dalam hal ini saya teringat pada satu kisah yaitu ketika Raja Sulaiman sedang berjalan dengan pasukannya yang sangat besar, dia mendengar keluhan seekor semut yang memperingatkan teman-temannya, awas kalian minggir karena Raja Sulaiman dengan pasukan besarnya sedang lewat, kalian pasti akan terinjak-injak. Dan Nabi Sulaiman mendengarnya kemudian Nabi Sulaiman memerintahkan kepada dirinya dan pasukannya untuk memindahkan jalur keberangkatan pasukan untuk menyelamatkan semut-semut itu.</p> <p>Jadi kisah ini membuat kita belajar betapa kekuatan yang sangat besar, kehebatan itu harus bermanfaat untuk melindungi yang kecil, karena dia adalah makhluk Tuhan, kekuatan yang mengabaikan makhluk kecil seperti tidak menghormati Tuhan yang menciptakan.</p> <p>Dalam hal ini saya ingin memperingatkan kita semuanya termasuk Pemerintah untuk memperhatikan nasib rakyat kecil dalam kita membangun Negara NKRI ini. Peristiwa di pembangunan penambangan batu di Desa Wadas Purworejo jangan sampai mengabaikan lingkungan dan kepentingan rakyat apapun kita harus dengan sabar Negara harus dengan sabar dan melindungi nasib mereka begitu pula dengan para pekerja yang sudah bekerja keras memeras keringat membangun Indonesia, kita harus hormati hak-</p>	

Nama	Pernyataan	Keterangan
	<p>haknya jangan sampai karena keinginan Negara mengumpulkan dana yang besar itu mengabaikan hak-hak mereka sehingga dana Jaminan Hari Tua harus ditahan sampai usia 56 Tahun kalau memang mereka terpaksa untuk bekerja pada usia lebih dini.</p> <p>Jadi Negara kita sudah merdeka lama, tugas kita adalah mengurangi kezoliman kepada rakyat, kepada lingkungan, kepada makhluk hidup didalam negeri di NKRI ini. Karena itulah yang membedakan kita merdeka dengan kita dijajah, maka kali ini saya ingin mengajak kita semuanya untuk mari kita mengisi kemerdekaan kita dengan menuju kepada keadilan, kita kurangi kezoliman. Hidup kemerdekaan, hidup keadilan, Merdeka!!! Adil!!!!.</p> <p>Terima kasih Pimpinan.  <i>Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh</i></p>	

**(RAPAT DITUTUP PUKUL 10.17 WIB)**

**Jakarta, 18 Februari 2022**  
**Kepala Bagian Persidangan Paripurna,**



Rachmi Suprihartanti Septiningtiyas, S.H., M.H.  
 NIP. 196709251994032003